

**Galeri Investasi MNC Sekuritas Hadir di Perbanas Institute**

JAKARTA — Antusiasme para akademisi terhadap ragam produk investasi, termasuk produk pasar modal yaitu saham tampaknya mulai menggeliat. Antusiasme inilah yang ditangkap oleh PT MNC Sekuritas dan PT Bursa Efek Indonesia dengan menghadirkan Galeri Investasi di Perbanas Institute, Kamis (18/10/2018).

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menjelaskan bahwa Galeri Investasi ini merupakan Galeri Investasi ke-17 yang diresmikan oleh Perseroan pada tahun 2018. Artinya sedikit lagi, target penambahan 20 Galeri Investasi MNC Sekuritas pada tahun 2018 akan terpenuhi.

“Rasa ingin tahu yang besar dari generasi milenial perlu diimbangi dengan akses yang luas dan merata terhadap produk investasi itu sendiri. Itulah sebabnya kami proaktif bergerilya ke berbagai kota dan pelosok Indonesia untuk menghadirkan kesempatan mengenal pasar modal bagi masyarakat setempat,” kata Susy.

Peresmian tersebut ditandai dengan pengguntingan pita oleh Rektor Perbanas Institute Hermanto Siregar, *Vice President* Bursa Efek Indonesia Harry Prasetyo, dan Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina.

Kontribusi Galeri Investasi MNC Sekuritas, lanjut Susy, tercatat mengalami peningkatan signifikan setiap tahunnya. Jumlah nasabah Galeri Investasi per September 2018 naik hampir 95 % secara *Year-on-Year* (YoY) dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya. Selain itu, total nilai transaksi yang dikontribusikan seluruh Galeri Investasi MNC Sekuritas per September 2018 naik hampir 3 kali lipat dibandingkan September 2017.

“Kami optimis 116 *point of sales*, termasuk di dalamnya 79 Galeri Investasi, akan mendukung pencapaian Perseroan secara positif, baik dari aspek pertumbuhan jumlah nasabah retail maupun total nilai transaksi jual beli saham,” tutup Susy.

\*\*\*

**Tentang PT MNC Sekuritas**

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 30/MKT/X/2018

Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:  
**Nathania**  
*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas  
MNC Financial Center 16th Floor  
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27  
Jakarta 10340  
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)  
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107  
HP : 0812.90.227.998  
Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)